

BOLETÍN No. 347 ->>

Red de la región centro-occidente se reúne para analizar y promover el servicio social entre los jóvenes.

Servicio social necesario para retribuir a la sociedad el acceso a la educación pública.

La nueva coordinación de la Red de Servicio Social de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), región centro-occidente, quedó a cargo de la UNIVA, unidad Guadalajara, mientras que la secretaría quedo bajo la coordinación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; esto tras la 32ª reunión de este órgano interinstitucional.

Durante la reunión, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, dio la bienvenida a los representantes de más de 20 instituciones de educación superior, quienes analizaron y determinaron actividades para la concientización y promoción del servicio social entre los estudiantes de la educación media superior y superior.

Por su parte, la jefa del departamento de Formación Integral de la Autónoma de Aguascalientes y secretaria de esta red de la ANUIES-RCO, Corina Ruiz Flores Frausto, comentó que esta agrupación se capacita constantemente para incrementar los beneficios del servicio social, pues debe retribuir a la sociedad que posibilita el acceso de los jóvenes a la educación pública.

Asimismo, expresó que el trabajo colegiado permite contar con una visión más global e integral, así como contrastar experiencias de programas y estrategias entre instituciones, elementos que son analizados y transmitidos a tutores y estudiantes en cada universidad.

Cabe mencionar que durante esta reunión ordinario de la Red de Servicio Social de la ANUIES-RCO, también participaron estudiantes y tutores de la Autónoma de Aguascalientes, quienes compartieron sus experiencias respecto al impacto de algunos programas de servicio social, estrategias de evaluación y desarrollo.

